
Schutzfolie »PremiumShield« - transparent 

 
Lieferumfang: 

- Folienset 
- Garantiezertifikat 
- Montageanleitung 
- Rakel 
- Sprühflasche (Vernetzer schon enthalten), nur noch lauwarmem Wasser zugeben. Sollte der Inhalt 

nicht reichen, dann 100ml Wasser mit einem Tropfen Shampoo oder Spülmittel nachfüllen. 

 

Montageanleitung:  

1. Die Montage muss in einem schmutz- und staubfreien Raum, bei normaler Raumtemperatur 
stattfinden (Minimum +15°). 

2. Die zu beklebende Fahrzeugoberfläche und auch die Hände müssen schmutz-, staub- und fettfreie 
sein.  

3. Sprühen Sie die vorgesehene Kontaktfläche am Motorrad, wie auch die Unterseite der Folie mit der 
Sprühflache ein, während diese von der Unterlage abgezogen wird. Um Fingerabdrücke zu 
vermeiden, sprühen Sie auch die Finger ein. 

4. Legen Sie die Folie auf die vorgesehene Oberfläche und richten Sie die Folie aus.  
5. Sobald die Folie in der gewünschten Position liegt, sprühen Sie auch die Oberfläche der Folie ein, 

damit der Rakel besser gleitet.  
ACHTUNG: um evtl. Riefenbildung zu vermeiden, sorgen Sie immer für genügend Flüssigkeit 
auf der Oberfläche, solange gerakelt werden muss! 

6. Um ein Gefühl für den Umgang mit Folie und Rakel zu bekommen, beginnen Sie an besten mit 
einem relativ ebenen Fahrzeugteil. Starten Sie in der Mitte der Folie und ziehen Sie mit dem Rakel 
die Flüssigkeit nach außen hin. Bei gewölbten Flächen muss mit etwas mehr Druck gearbeitet 
werden. Hier muss die Flüssigkeit zuerst am flachsten Teil weggerieben werden. Sobald dieser Teil 
feste anliegt, kann die Folie (z.B. mit der flachen Hand) etwas gedehnt werden, bis sie sich schön 
über die gewölbte Fläche legt. Danach kann die Flüssigkeit dort weggerieben werden. 
Sollte die Folie an einer Ecke nicht auf Anhieb gut haften, so kann mit dem Daumen 20-30 
Sekunden auf die Folie gedrückt werden - die Körperwärme aktiviert hierbei den Fixierer zusätzlich. 

7. Achten Sie darauf, dass keine Flüssigkeit oder Luft unter der Folie bleibt! 
8. Sollte die Folie nicht wie gewünscht liegen, kann diese bis maximal 10 Minuten nach Beginn von 

der Oberfläche abgezogen werden. Machen Sie dies in einer Bewegung und beginnen Sie erneut. 
9. Liegt die Folie wie gewünscht, vorsichtig mit einem weichen Tuch die Oberfläche trocknen. 
10. Bei Rändern und stark gewölbten Flächen ist es ratsam, diese kurzfristig mit z.B. einem 

Haartrockner zu erwärmen, um eine gute Haftung zu gewährleisten. 
11. Die Endfestigkeit wird nach 3-4 Stunden erreicht, besser ist eine Trocknung über Nacht bei 

Raumtemperatur. 
12. Die Folie kann später jederzeit mit einem Fön wieder entfernt werden. Sie ist danach jedoch nicht 

wieder verwendbar. 
 

Pflegehinweis für die Schutzfolie: 

1. Damit die Folie schön transparent bleibt, sollte sie regelmäßig gewaschen werden. 
2. Bei stärkerer Verschmutzung die Folie rechtzeitig mit einem Lackreiniger reinigen.  

 

 



Protective Film »PremiumShield« - transparent 

 
Scope of delivery: 

- foil set 
- guarantee certificate 
- instructions 
- squeegee 
- Spray bottle (crosslinker already included), only add lukewarm water. If the content is not enough, 

then top up with 100ml of water with a drop of shampoo or washing-up liquid. 

 

Instructions:  

1. The assembly must take place in a dirt- and dust-free surrounding, at normal room temperature 
(minimum +15°). 

2. The vehicle surface needs to be pasted and also the hands must be free of dirt, dust and 
grease.  

3. Spray the intended contact area on the motorcycle as well as the underside of the film with the 
spray bottle, while pulling it off the underlay. To avoid fingerprints, spray your fingers too. 

4. Place the slide on the designated surface and align the slide. 
5. Once the film is in the desired position, also spray the surface of the film to help the squeegee 

slide better.  
ATTENTION: in order to avoid the formation of grooves, always ensure that there is 
enough liquid on the surface as long as it is necessary to squeegee! 

6. To get a feel for handling the foil and squeegee, it is best to start with a relatively flat part of the 
vehicle. Start in the middle of the foil and use the squeegee to pull the liquid outwards. A little 
more pressure needs to be applied to curved surfaces. Here the liquid must first be rubbed away 
at the flattest part. As soon as this part is tight, the film can be stretched (e.g. with the palm of 
your hand) until it lies nicely over the curved surface. After that, the liquid can be rubbed away 
there. If the film does not adhere well at first go, you can press the film with your thumb for 20-
30 seconds - the body heat activates the fixer additionally. 

7. Make sure that no liquid or air remains under the film! 
8. If the foil is not positioned as desired, it can be removed from the surface up to a maximum of 10 

minutes after the start. Do this in one motion and start again. 
9. When the foil is as desired, carefully dry the surface with a soft cloth. 
10. In the case of edges and strongly curved surfaces, it is advisable to heat them up briefly, e.g. 

with a hair dryer, to ensure good adhesion. 
11. The final strength is reached after 3-4 hours. Drying overnight at room temperature is better. 
12. The film can be removed later at any time with a hair dryer. However, it cannot be reused 

afterwards. 

Care instructions for the protective film: 

1. In order for the film to remain transparent, it should be washed regularly. 
2. If the film is heavily soiled, clean it in good time with a paint cleaner. 

 


